



月報

Monthly Bulletin

9 2014
Vol.3
月号

2014-2015年度
岡山西ロータリークラブスローガン

「みんな 輝く笑顔に！」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

(事務所) 〒700-0827 岡山市北区平和町1-10 高塚ビル2F
TEL. 086-233-7300 FAX. 086-225-5300

2014-2015年度
国際ロータリーのテーマ



第2690地区 会員増強・ロータリー財団合同セミナー 報告



会長

大森 茂

バナーの話、午後は分科会として、会員増強は横浜・金杉パストガバナーより、財団は倉吉・伊藤パストガバナーからの話でした。

会場の様子は、松本ガバナーのフェイスブック (<https://www.facebook.com/yuji.matsumoto.73>)、また関場パストガバナー (<https://www.facebook.com/yoshi.sekiba?ref=ts>) も紹介されています。

例会でも報告しましたが、今回私にとって特にインパクトがあったのは、関場さんの講演で、ポリオの怖さと撲滅への道程の厳しさでした。まだ子供が1歳未満の時に家族揃ってJICAより派遣されたアフリカで、ポリオに罹った子供の痛ましい姿を目の前で見た体験、そして安全な飲み水



の確保の困難さなど日本では考えられない状況を小児科医として経験され、そしてその後お父さんの後を継いで入会したロータリークラブで、再びポリオ撲滅に向けてインドでの継続的なワクチン接種活動を進められ、50歳にして地区ガバナーも務められたという話でした。

国際ロータリー インターナショナル・ポリオプラス委員会委員長ジョン F. ジャーム氏からのメールでは、今年度の世界ポリオ・デーは10月24日とのことで、ポリオを永遠に撲滅するまで、本当に「あと少し」活動に力を入れてほしいとのことです。

財団では、そういったことも踏まえて資金援助を、またその資金を有効に使っての活動を各クラブで実践してほしいという内容であったと聞きます。

また会員増強については、クラブ活動をより活性化するためにも女性を含む新会員を増やすようクラブの魅力をアップさせる様々な切り口の紹介をいただきました。

帰りは4人一緒に、戸河内インター手前の道の駅で一回休憩し、無事19時前に帰岡しました。



▶ 「新世代のための月間」にあたり

青少年奉仕委員長 菊池 捷男

9月は「新世代のための月間」です。新世代奉仕委員会は、2013年に青少年奉仕委員会に名称が改められましたが、月間の名称は、まだ、「新世代」が使われています。

いずれの名称も、次の時代を背負っていく青少年を、財政的、精神的に支援することを目的としたものです。

当クラブは、インタークトやローターアクトの活動支援、公益信託岡山西ロータリークラブ青

少年健全育成基金の運営、また、新たに始めたフィリピンでの経済的理由のため小学校へ通えない子供達への財政支援に取り組んでいます。

岡山西ロータリークラブは、青少年奉仕委員会はじめ関連委員会が力を合わせ、これからの中学生を立派な職業人に育てることを最終的目的として、頑張っていきます。

皆様の、一層の御協力をお願いいたします。



季節の旅に参加して

クラブ会報・雑誌委員長 平野 隆茂

京都のホテルが、セットしてくれる季節の旅に参加した。今回は日本百名山のひとつで、古くは古事記や日本書紀にものっている、伊吹山(1,377m)の高山植物、薬草を観察しに行くのが目的であった。目指す「伊吹山」は薬草の宝庫で、戦国時代、織田信長も大切にしていたという説明があった。20名の参加者が、3台の大型タクシーに分乗、車内をみると榎原病院の宣(のぶる)先生が、ご夫婦で参加されており「やあ、やあ奇遇ですね」とお互いに声をかけあった。ところが京都を離れるころから、次第に雲行きが怪

しくなり「伊吹山」の山頂に近い駐車場に着くころには1m先が見えないほどガスが掛り、雨も降ってきた。散策しながら高山植物や、薬草をガイドさんに教えてもらうつもりでしたが、なにも見えないので、近くの山肌に咲いていた当帰、いぶきジャコウソウの花などを教えてもらった。伊吹山散策はまたの機会ということにして、ふもとの、関ヶ原鍾乳洞を見学した。

夕食は、八日市にある有名な「招福楼」、料理は、前菜をはじめとして刺身、焼き物(あゆ)、油もの、すべておいしく、満足して帰途に就い

た。お土産に家内の好きな「うなぎ茶漬け」、と「どんぴり」(御茶漬けによく合う椎茸の山椒煮)を購入した。

翌日、花園にある「法金剛院」を拝観させて頂いた。この寺は、鳥羽天皇の中宮、待賢門院の発願で造園された池泉回遊式庭園が有名で、平安時代の遺構として重要なものの、丁度、お庭は蓮の花が満開だった。(写真1)

花園から四条へ出て「祇園祭 月鉾」を内部よ



写真1 榊原夫妻と共に

り拝観する。祇園祭は、京都八坂神社の祭礼である。この月鉾は、先頭の長刀鉾に次いで4番目に巡行する鉾である。7月16日は宵宮で参詣者が一番多く賑やかである。私の岳父が、京大医学部のころ高浜虚子の弟子になり、

宵鉾の人のながれにしたがいぬ 朱泥の句を歳時記に採用してもらっているが、その鉾に置屋の2階から乗り移らせてもらったのは感激であった。(写真2)



写真2 置屋の2階

▶ 新入会員紹介

永瀬 忠亮



この度、岡山西ロータリークラブに入会させていただきました永瀬忠亮です。伝統と格式のあるクラブに所属させていただき身の引き締まる思いです。

これもスポンサーになっていただいた坂元徹さん、小山博通さんのおかげです。この場をおかりして御礼申し上げます。

さて、私は岡山市南区山田で生まれ、福田小学校、福田中学校、岡山工業高校電気科と進み、訳あって情報処理の専門学校に転入し、卒業後、父親の経営する(有)共成通信(現(株)共成通信)に入社し、通信工事と農業(米)を兼業しつつ、父亡き後、私が引き継ぎ今日に至っております。

ここで少し我社の紹介をさせて頂きたいと思います。

社名は、株式会社共成通信といい、昭和49年6月創立で、今年40周年を迎えました。

次に従業員は32名で、営業種目は、電話線工事、

光ファイバー工事、CATV工事、IT関連工事など通信工事全般の設計・施工を行っている会社です。

経営方針としては、①お客様の信用確保(気くばり・段取りの実践、会社としての「役割と責任」の徹底)、②経営基盤の確立(月次管理の充実・強化、多能化にむけた人材の育成)、③安全施策の推進(初心にかえった安全作業、報告・連絡・相談の迅速化)をモットーに社員全員一致団結して、日夜お客様の信頼に応えるべく頑張っています。

目立たない職業ですが、町の中で見かけたらちょっと声を掛けて頂ければ大変光栄です。よろしくお願ひします。

最後に、皆様の仲間に入れて頂いたからには、クラブの一員として、岡山西ロータリークラブの名前を汚さないよう精進してまいる所存です。まだ若輩者でございますが、どうぞ皆様のご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

ホームページを開設しました

8月13日に岡山西ロータリークラブのホームページを開設いたしました。

会長挨拶、クラブの活動風景、年間行事や毎月の月報などを見る事が出来ます。

URLは <http://okayama-nishi-rc.jp/> です。

よろしくお願ひします。



10月の行事予定 〈職業奉仕月間〉〈米山月間〉

4日(土)・5日(日) | ●第2690地区大会（益田）
6日(月) | ●第4回理事役員会

13日(月) | ●休会（体育の日）
27日(月) | ●優良従業員表彰

スマイル ボックス

○8月4日

松本ガバナーより多額のスマイルをいただいております。

大森会長、高井副会長、藤原幹事、森本副幹事、村山 洋二君 松本ガバナーを歓迎致します。ご指導よろしくお願ひします。

末松 尚武氏（東京目黒RC）大森会長年度の松本ガバナー公式訪問に伺いました。

吉澤 和久氏（川崎稲生RC）宜しくお願ひします。

大森会長、藤原幹事、上杉 隆士君 ビジターの吉澤様、末松様、萩原様を歓迎します。

丸川 真太郎君 吉澤様と末松様を歓迎します。

福嶋 裕美子君 吉澤さん、萩原さんを歓迎します。リスボンでお会いしたことが昨日の様でおなつかしいです。

高井 平君 8月2日、「夏の仲よし祭」に西クラブから15名、インタークトから4名の参加を頂きありがとうございました。お陰さまでbingoゲームの会場は大いに盛り上がり、笑顔があふれました。12月のクリスマス会も宜しくお願ひ致します。

佐藤 瞳子君 第80回記念旺玄展（大阪）の日本画の部で入選致しました。

○8月18日

末吉 誠一君、杉本 好弘君、石井 建次君 梶谷君のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。過去の悪行も正直に告白して下さい。

○8月25日

池上 潤次君 昨日をもってロータリー入会10年を迎えました。あっという間の10年でしたが、いろいろと勉強させて頂き、感謝で一杯です。今後共よろしくお願ひします。

野田 英樹君 左ひざ半月板を痛め、7月22日に手術、2週間入院しております。池上さん、末吉さんお見舞ありがとうございました。先週から片方の松葉づえとなり、本日久しぶりに出席させて頂きました。まだしばらくはリハビリですが、半年後には走れるよう頑張りたいと思います。

上杉 隆士君 お陰さまで、創業35周年と、新ネッツ10周年を迎えることが出来ました。ご愛顧いただきました皆様に感謝します。今週の30、31日の土曜・日曜にコンベックス大展示場にて「大感謝祭」を開催します。例会場の出口に招待状を置かせていただきました。ご家族連れで遊びにきていただいくと嬉しいです。

高井 平君 当社オフィスは駅前（下石井1丁目）の日本生命第2ビルに引越し、本日より業務を開始しました。

高井副会長 昨日、ファジアーノが勝ちました。雨の中でしたが、約7,500人の入場者数で試合終了後、観戦に来ていた外人の女性とハイタッチして帰りました。森本さん、唐井さん御苦労さまでした。

佐藤 瞳子君 第65回岡山県美術展覧会で入選となりました。9月3日～9月7日までです。